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Assunto:
Novas

Falta de médicos no Centro de Saúde de Torres

Destinatário: Ministério da Saúde

Exm. QSr. Presidente da Assembleia da República

A Comissão de Utentes de Saúde do Médio Tejo dinamizou um abaixo-assinado nas

freguesias da Meia Via e Ribeira com vista a exigir a colocação de médicos de família

nas respectivasunidades de saúde. A situação dos dois mil utentes destas duas

freguesias insere-se na situação mais geral do Centro de Saúdede Torres Novasem que
4 mil utentes, 12,4%do total, não têm médico de família.

Estasituação decorre da saída de vários profissionais para outras unidades de saúde e
pode vir a complicar-se ainda mais devido à iminente reforma de vários médicos. É a

consequência de uma política continuada de vários governos de desinvestimento na

formação de médicos em especialna medicina geral e familiar.

A situação de Torres Novas é apenas uma das várias que existem no distrito de

Santarém, especialmente penalizado pela falta de médicos de família e em relação à

qual não tem existido resposta consentânea do Ministério da Saúde.

Assim, e ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, venho requerer
através de V. Exa.,à Ministra da Saúde, resposta às seguintes perguntas:

- Que medidas pretende o ministério da saúde tomar no sentido de garantir à
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população das freguesias da Meia Viae Ribeiracobertura por médicos de família;
- Que medidas pretende o Ministério da Saúde tomar no sentido de prevenir o
agravamento da falta de médicos de família no concelho de Torres Novas, tendo em
conta a iminente reforma de vários destes profissionais.

Palácio de S. Bento, 8 de Janeiro de 2009

Bernardino Soares

Deputado


